

【健育会グループの病院・施設で働いて感じた 仕事のやりがい】

職種：調理員 勤続年数：1年4ヵ月

時期：平成29年12月

食を通じた患者さんとのふれあい

以前は学校給食で働き、そこで調理師免許を取得しました。その経験と資格を活かしたいと思い、セントラルクリニックに入職して1年4ヵ月が経ちました。安心安全な料理提供はもちろんですが、クリニックでは提供するだけでなく、提供した者として、患者さんと直接話せる、触れ合える機会があります。今では顔を覚え、覚えられ、声を掛けてくれる患者さんもいます。調理する上で、患者さんの顔を思い浮かべる事やこんなことを仰っていたと考えるだけで、食事を作るうえでやる気と励みにつながっています。また、先月、勤務時間を使って他の機関へ研修に行かせていただき、そこで得た事を全体会議の場でプレゼンし、どのように自分たちの業務に落としこめるかを話せる機会があることに、プレッシャーを感じつつも、やりがいを感じています。知らなかった事を勉強できている今をととても嬉しく思います。私自身、もっともっと、技術と知識を習得し、患者さんに満足していただける食事を提供できるよう心掛けていきます。